
第３０回御所市地域公共交通会議 

議事報告 

日 時  令和４年 8月 2日（火）10時 00分～ 

場 所  御所市役所 新館 3階 会議室 B 

1．開会 

・奥田副市長の挨拶 

 

2．案件 

（1）さんろく彼岸花シャトルバスの概要について（資料１） 

・（委員）本シャトルバスは、現在運行している観光シーズンのバスに代わり、運行

をするということか。 

→（事務局）彼岸花が開花する前後 1週間の期間において、来訪者の利便性・交通渋

滞緩和を目的に運行するバスとしている。 

・（委員）費用対効果を考えると事業費 330万円は大きすぎではないか。また、本事

業は来年度以降も行うことを想定しているのか。 

→（事務局）これまで 10年近く、9月 15日～11月 20日の期間中の土日祝に現在の

ルートでの観光シャトルバスを運行していた。しかし、彼岸花の開花シーズンに合

わせて山麓線沿いの路上駐車や、観光客数が多くなり、開花シーズンが終わると観

光客数が減少することから導入を考えるに至った。そのため、継続に関しては、今

年度の様子を見て判断したい。 

・（委員）シャトルバスの内容について補足・修正のご報告をさせていただく。運行

本数は、名柄発―近鉄御所駅着を 15本から 14本へ変更・調整へ、バス台数は 1台

から 2台へ、停留所の「一言主神社」は南向き（「名柄」方面）のみの停留所とし

ます。運賃のフリーチケットは 200円から 300円へ変更し、一乗車は大人 200円、

子供 100円で検討いただきたい。 

→（事務局）運行本数に関しては今後、確認・調整させていただく。また、停留所は

「一言主神社」については南向き及び北向きの両方面で運行することは危険であ

ることから、コミュニティバスに合わせ、片方のみの運行とさせていただく。 

・（事務局）運賃に関しましては、乗車方法はフリーチケット、一乗車という２通り

の考えではなく、フリーチケットのみでの乗車を考えている。そのため、フリーチ

ケット大人 200円、子供 100円とさせていただいてよいか。 

→（委員）フリーチケット 200円で調整させていただく。 

・（委員）先ほどの奈良交通の変更意見を踏まえて、運行経費の変更はあるか。 

→（事務局）変更はない。 

・（委員）シャトルバスの運行にあたって、奈良交通の 4条路線バスの認可申請をす

るということか。 



→（事務局）はい。 

 

（2）御所市公共交通実証運行計画の変更について（資料２） 

・（委員）オペレーター業務にて利用する弊社の事務所の利用期間も、実証運行計画

の変更に合わせてずらすのか。 

→（事務局）はい。デマンドタクシーの予約受付オペレーターの勤務場所として、近

鉄の御所駅横にある宿舎をお借りする予定だが、利用開始日については今後調整

する予定。 

 

（3）実証運行に向けたスケジュール（案）について（資料３） 

・（委員）実証運行実施期間中の利用者アンケートの実施予定はあるか。 

→（事務局）はい。利用開始日については実証運行期間中に利用者のアンケートや利

用状況、希望について調査を行い、必要に応じて本格運行に反映する予定。 

 

（4）その他 

・（事務局）御所市地域公共交通計画策定事業者について 7 月 27 日にプロポーザル

を実施した結果、日本工営都市空間株式会社に決定した。今後、計画について審議

していただく。 

 

3．閉会 

すべての議事が終了し、閉会した。 


